
2- A árvore esta localizada na calçada pública à Rua Fabio
Jose Bezerra, 931, no âmbito da Subprefeitura de Ermelino
Matarazzo.

3- Há necessidade do auxilio da ENEL para poda desta
árvore.

Documento: 090268456   |    Despacho deferido

6036.2023/0002086-6 - Solicitação de Poda e Remoção
de árvore externa

Despacho deferido

Assunto: Poda

1- Nos termos do Artigo 7, Artigo 8 e Artigo16 , § 2º, IV da
Lei 17.794/2022 DEFERIMOS a poda de limpeza,
equilíbrio, condução e adequação de 1 (uma) árvore (1
Pata-de-vaca) conforme Laudo Técnico e Fotos
apresentados pelo Eng. Agrônomo responsável.

2- A árvore esta localizada na calçada pública à Rua Fabio
Jose Bezerra, 850, no âmbito da Subprefeitura de Ermelino
Matarazzo.

3- Há necessidade do auxilio da ENEL para poda desta
árvore.

Documento: 090266247   |    Despacho deferido

6036.2023/0002084-0 - Solicitação de Poda e Remoção
de árvore externa

Despacho deferido

Assunto: Poda

1- Nos termos do Artigo 7, Artigo 8 e Artigo16 , § 2º, IV da
Lei 17.794/2022 DEFERIMOS a poda de limpeza,
equilíbrio, condução e adequação de 1 (uma) árvore (1
Resedá) conforme Laudo Técnico e Fotos apresentados
pelo Eng. Agrônomo responsável.

2- A árvore esta localizada na calçada pública à Rua Fabio
José Bezerra, 298, no âmbito da Subprefeitura de Ermelino
Matarazzo.

3- Há necessidade do auxilio da ENEL para poda desta
árvore.

COORDENADORIA DE GOVERNO LOCAL

Documento: 090224458   |    Ata

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DE ERMELINO
MATARAZZO E PONTE RASA REALIZADA AOS
QUATORZE DIAS DO MÊS DE AGOSTO DE 2023

Aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e
três, conforme convocação no do D.O.C, foi realizada a 9ª
reunião nas dependências da Subprefeitura de Ermelino
Matarazzo, sito à Av. São Miguel no 5.550, no 2º andar,
conforme a lista de presença, a segunda reunião ordinária
do Conselho Participativo Municipal de Ermelino
Matarazzo e Ponte Rasa. Presentes os interlocutores
Moises Rodrigues de Lorena e Pedro (representando a
subprefeitura), Rubens (Representando a Casa Civil) os
conselheiros Ricardo Marciano (Coordenador), Evelin
Aparecida (Conselheira), Antônio Vitoriano (secretário
geral). Justificou a ausência às conselheiras Renata
Gregório por questão de trabalho. Convidados Sr. Marcelo
Siqueira Moreira (CPM-Lideranças e conselheiro da
Capela do Socorro), e Marcão (Associação Jardim Popular,
liderança e articulador político), munícipes presentes Sr.
Olavo de Almeida (Grande Conselho do Idoso), Celia
Regina (conselheira do hospital Dr. Alípio Correia Netto),
Jesus Francisco Conselheiro (Gestor Parque Ermelino
Matarazzo), Maviel C. Santos (Conselheiro de Saúde
Jardim Popular), Caio Vinicius, Julia e Joaquim.
O coordenador Sr. Ricardo Marciano inicia as 19:30h a
reunião agradecendo e se desculpando com a todos (as)
pelo importuno atraso. E devido a esse atraso pede licença
aos conselheiros presentes para pular a leitura da ATA e
que ocorresse a aprovação via rede social mantida pelo
conselho e posterior envio para a publicação, em consulta
ao pleno todos(as) conselheiros(as) foram de acordo e

passamos a reunião. Da as boas-vindas e passando a
palavra ao novo Coordenador do Governo Local - CGL Sr.
Pedro Ribeiro de Paiva Neto.
Agradecendo a todos(as) presente diz um pouco da sua
experiencia de trabalho dizendo que já teve oportunidade
de trabalhar em outras subprefeituras citando a
subprefeitura da Vila Maria, como também trabalhou como
assessor político/ coordenador especial da vereadora
Adriana Ramalho, conta que está disposto a contribuir para
a continuada evolução dos trabalhos da coordenadoria do
governo local da Subprefeitura de Ermelino Matarazzo e
Ponte Rasa e está para atender a todas as demandas que
estiverem sob responsabilidade de sua pasta, diz que é de
andar no território e busca sempre o diálogo na execução
de seu trabalho junta a população e fecha dizendo poder
contar com o apoio da população do distrito assim como o
apoio do Conselho Participativo Municipal de Ermelino
Matarazzo e Ponte Rasa - CPM-EM/PR. Passando a
palavra para o convidado Marcelo Siqueira (Conselheiro
Capela do Socorro e COM - Lideranças),diz da
importância do dialogo nas relações entre sociedade civil e
poder público, pois isso auxilia em ações assertivas para a
população. Sr. Mavel pergunta para o senhor Marcelo se
ele está sendo pago para estar presente na reunião visto que
Capela do Socorro é bem distante da Zona Leste. Sr.
Marcelo responde que absolutamente não tem nenhuma
compensação financeira a não ser o conhecimento que se
ganha, pois faz parte de um projeto ampliador que reúne os
32 CPM’s, onde busca acompanhar de perto as ações,
trocar experiencias e também articular ações em conjunto.
Afirma que já esteve presente outras oportunidades nesse
conselho a convite do coordenador Sr. Ricardo (Roterdã) e
que na oportunidade veio falar do 156 onde esclareceu
diversas duvidas até mesmo dos conselheiros(as) e
aproveita para convidar o senhor Mavel a fazer parte do
grupo de WhatsApp CPM-Lideranças onde que ocorre um
auxilio mutuo entre as diversas lideranças e
conselheiros(as). Sr. Olavo com a palavra cobra as
propostas do PLOA 2022 e sobre as calçadas de
acessibilidade. O Coordenador com a palavra relembra o
senhor Olavo que na última reunião ordinária do CPM foi
entregue a ele documento com as devidas informações
sobre as propostas e diz que estão em andamento e o
conselho está acompanhando e está à disposição para
maiores duvidas porem até o momento as obras estão em
licitação/andamento, sendo Recuperação ambiental dos
córregos Ponte Rasa, Mongaguá e Cândido Abreu -
Número SEI: 6017.2021/0022565-7, Ações orçamentárias:
12.10.2367; Implantação de calçadas, mobiliários,
arborização e iluminação - Número SEI:
6017.2021/0022565-7, Ações orçamentárias: 98.12.1169;
Implantação de um prontuário eletrônico de pacientes em
todas UBS/AMA/AMAE Número SEI:
6017.2021/0022563-0, Ações orçamentárias: 84.10.2171;
Manutenção e implantação de ciclofaixas, Número SEI:
6017.2021/0022561-4, Ações orçamentárias: 98.20.1097;
20.10.2098, esse conselho solicita tanto a Subprefeitura de
Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa que monitora em
conjunto com esse COM, pois na última reunião ordinária
foi entregue em mãos o acima transcrito sobre as melhorias
aprovadas no PLOA 2022 e também a Casa Civil,
finalizando tranquiliza o senhor Olavo dizendo que o
conselho anda acompanhando de perto e qualquer novidade
comunicaria à ele. Sra. Celia com a palavra vem apresentar
a questão do Parque de Ermelino Matarazzo, pois faz parte
do conselho gestor do Parque e diz que é necessária alguma
ação pois o parque e suas edificações estão sendo ocupados
como deposito por uma associação local e pede apoio do
Conselho Participativo e da própria Subprefeitura para
reavivarmos o parque e divulgar aos munícipes que até
hoje acham que lá é particular. Rubens (Casa Civil) diz que
está na reunião a pedido e como morador da região quer
sempre o melhor e reafirma o posicionamento de outras
reuniões de poderem contar com ele e todo o apoio da Casa
Civil no que fizer necessário. Exalta as qualidades do novo
Subprefeito Oziel e responde ao sr. Olavo afirmando que
ocorrerá revitalização nas calçadas. Pedro (CGL) com a
palavra diz que irá estudar todas as questões levantadas e
apresentadas na reunião e dará as devidas tratativas, diz
ainda que implantara nas praças eventos culturais. Sr.
Marcelo (Conselheiro Capela do Socorro e COM -
Lideranças) cita o orçamento na questão de zeladoria o
dinheiro que a subprefeitura tem dá para fazer e pede a
observação de Pedro (CGL) e Rubens (Casa Civil), no caso
das calçadas. O Coordenador Ricardo cobra ao CGL sobre
a verba destinada ao CPM-EM/PR. Pedro (CGL) responde
que dará atenção a isso junto à Coordenadoria de

Administração e Finanças - CAF e trará resposta próxima
reunião. Sr. Marcos diz que a época que foi conselheiro
participativo diz que teve acesso a essa verba e que não era
apenas um mil reais não chegando a ter disponível até nove
mil reais por ano para o conselho além de terem mochila,
camisetas, agenda e canetas. Sr. Olavo cobra o porquê da
obra que leva a rua Jacome Teles de Menezes está
demorando tanto e cobra agilidade da Subprefeitura. Sra.
Celia pedindo a palavra vem agradecer os esforções do
subprefeito Oziel em conjunto o Sr. Fernando (Defesa
Civil), e aos bombeiro pela poda significativa que tiveram
com uma arvore que estava levando risco a sua residência
fazia anos, pois passou por quatro subprefeitos e o atual
chegou já fazendo e se diz muito agradecida a ele e a
todos(as) os envolvidos e agradecimento especial ao
Conselho Participativo Municipal de Ermelino Matarazzo e
Ponte Rasa CPM-ER/PR na figura do Roterdã e Vitoriano
que abraçaram essa causa junto comigo não desistindo
nunca. E convida a todos(as) para as reuniões do Conselho
Gestor do Parque Ermelino Matarazzo (Don Evaristo
Arns), que ocorre todas as terceiras quinta feira de cada
mês. Pedro (CGL) avisa que dia 25/08/2023 terá uma
reunião sobre o PIU - Arco Leste na sede da subprefeitura e
espera contar com a presença de todos(as) e para que
auxiliem na divulgação para a população, também pede
auxilio pois a subprefeitura está em último lugar na escala
de acesso pedindo para estimular a população a acessar os
meios eletrônicos e pede a participação popular. O
coordenador Sr. Ricardo encaminhando para o fechamento
da reunião solicita aos conselheiros (as) presentes a
votação para a reiteração de ofícios não respondidos e/ou
parados do primeiro semestre de 2023 e a aprovação de
dois ofícios sendo um para reunião com o subprefeito Oziel
tratar sobre as obras e outro com o CAF sobre a verba
CPM, colocado em votação foi aprovado por unanimidade.
Sr. Mavel pede a palavra pergunta como esta as obras da
UBS Jd. Keraluz e pergunta quando começara a do Jd.
Popular. Sra. Celia diz que essas questões deverão serem
levadas a reunião da coordenadoria de saúde leste que
ocorre todos os meses no auditório do Hospital de
Ermelino. Pedro (CGL) diz que o Vereador Dr. Milton
Ferreira tem um olhar especial com a saúde e que trará
benefícios ao distrito. Marcelo pergunta sobre a comissão
regional eleitoral para acompanhar a eleição do conselho
tutelar e a questão do art. 6o do edital para a apresentação
dos candidatos. O coordenador responde que infelizmente
parece que Ermelino Matarazzo não terá comissão pois
com a mudança só ficou o fórum na comissão porem
pretende debater isso com a subprefeitura logo mais. E
cobra a casa civil a questão de um espaço físico dentro da
subprefeitura 5
de Ermelino Matarazzo e Ponte Rasa para uso livre do
conselho com toda a estrutura administrativa conforme art.
34 do Decreto 59023/19. E por fim a reunião foi encerrada
às 21h15 horas.

SUPERVISÃO TÉCNICA DE
FISCALIZAÇÃO

Documento: 090270129   |    Despacho indeferido

6036.2023/0001423-8 - Obras em Geral

Despacho indeferido

Interessados: Maria Aparecida Daltro Lopes

1-INDEFERIDO: mantenha-se o Auto de Multa nº 28-
020.402-7, lavrado com base na Lei 16.642/17 e
informação do Fiscal de Posturas Municipais em
documento nº 090251491.

2- Publique-se.

Documento: 090269252   |    Despacho indeferido

6036.2023/0001422-0 - Obras em Geral

Despacho indeferido

Interessados: Maria Aparecida Daltro Lopes

1-INDEFERIDO: mantenha-se o Auto de Multa nº 28-
020.422-0, lavrado com base na Lei 16.642/17 e
informação do Fiscal de Posturas Municipais em
documento nº 090251878.
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